

Plus de 500 athlètes inscrits au Triathlon de La Havane



La Havane, 21 février, (RHC).- Le comité organisateur du 5e triathlon de La Havane a annoncé l'inscription de plus de 500 athlètes de 35 pays.

Le gros des participants viennent du Mexique, des États-Unis, du Japon et de l'Espagne.

« Nous avons toujours un problème à résoudre en ce qui concerne la participation des Nord-américains à cause des restrictions sur les voyages à Cuba décrétées par le président des États-Unis » a relevé au cours d'une conférence de presse l'Espagnol José Carrasco, directeur du tournoi.

Et il a tenu à remercier l'Union Internationale du Triathlon pour la participation des athlètes étasuniens à cette édition du tournoi havanais.

«Grâce au travail réalisé en matière de sécurité et à l'appui de l'Union Internationale du Triathlon, nous avons inscrits 78 Nord-américains à cette occasion » a-t-il signalé.

« Leur opinion, d'après les sondages que

nous avons réalisés, est que La Havane réunit toutes les conditions pour organiser un événement de qualité. » a enchaîné le directeur de l'épreuve.

Parmi les invités de marque à cet événement sportif se trouve Marisol Casado, présidente de l'Union Internationale du Triathlon. José Carrasco qu'elle est là pour appuyer le tournoi et fêter avec nous le 5e centenaire de La Havane.

19 athlètes défendront les couleurs de Cuba. Ils ont à leur tête Leslie Amat, médaille d'argent à l'édition précédente et Michel González l'heureux gagnant des deux dernières éditions.

Comme d'habitude, la ligne de départ du triathlon de La Havane sera tracée à la Marina Hemingway et celle d'arrivée devant l'hôtel fleuron de Cuba, l'hôtel National.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/184061-plus-de-500-athletes-inscrits-au-triathlon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba